

Herrn Ortsvorsteher  
Dr. Brian Huck

## **Vorlage-Nr. 0088/2022**

### **Anfrage: Ampelregelung an der Dagobertstraße – Fort Malakoff**

Die Fußgängerampeln an der Rheinstraße Höhe Fortmalakoff und Dagobertstraße wurden offensichtlich vor einigen Tagen neu geschaltet. Hierdurch kommt es zu merkwürdigen Anzeigen. Teilweise zeigen diese Ampel nun extrem lange Rotphasen für Kfz, so dass einige Fahrer quasi al „Notwehr“ nach ca. 5 min Stehzeit bei rot gefahren sind. Außerdem zeigen die Ampeln manchmal gleichzeitig grün für Kfz und Fußgänger, was naturgemäß nicht ungefährlich ist.

Wir fragen daher die Verwaltung:

1. Was war der Grund für die neue Programmierung?
2. Wann werden die fehlerhaften Programmierungen behoben?

Ulrike Gerster